



FIGUERAS.—Iglesia.

de Guixols, que se alza entre la plaza y el paseo, con su fachada principal al Este y que realza la hermosura de esta balconada sobre la bahía. Pero sigamos adelante por la Costa Brava y nos hallaremos en el cuidado y bien tenido S'agaro, con torres, casas y Hostal de la Gabina en la más bella situación y no diremos privilegiada, porque ¡hay tantas calas y lugares ideales en ese litoral!

Atravesamos la playa del Aro, damos vista a Palamós, con su hermoso puerto, y allí vemos carteles y más carteles indicadores de

las obras realizadas o en realización por Regiones Devastadas.

En primer lugar vemos que de un erial, de un escampado existente en el paseo, surgieron jardines con pérgolas, bancos y fuentes, que hicieron cambiar el aspecto y que aun variará más cuando lleguen a su término esas urbanizaciones. Subimos por una escalera y nos hallamos con una interesante casa rectoral, una clásica casa del señor cura, en cuyo porche no falta detalle. Más adelante vemos las casas que para los maestros se hi-